

Bio Farma Raih 2 Penghargaan pada Ajang BUMN Marketeers Award 2020

(Jakarta, 16 September 2020) - Bio Farma meraih dua penghargaan dalam ajang BUMN Marketeers Award 2020, yaitu Penghargaan Dewi BUMN 2020 diraih oleh Direktur Pemasaran, Penelitian dan Pengembangan Bio Farma, Sri Harsi Teteki, atas perannya sebagai wanita dalam memajukan perusahaan BUMN. Penghargaan ini diberikan oleh Markplus inc, sebagai rangkaian kegiatan "Jakarta Marketing Week" 2020 secara daring pada tanggal 16 September 2020

Penghargaan berikutnya adalah The Best Industry Marketing Champion Jawa Barat 2020 dalam kategori Pharmaceutical yang juga diterima langsung oleh Sri Harsi Teteki secara daring pada tanggal 19 September 2020. Penghargaan ini disampaikan dalam acara Indonesia Marketeers Festival (IMF) yang hadir dalam bentuk yang berbeda dari gelaran sebelumnya, event roadshow marketing terbesar tahun ini hadir secara virtual di masa pandemi COVID-19.

Sri Harsi Teteki menyampaikan "Penghargaan ini merupakan bentuk apresiasi atas upaya Bio Farma untuk terus berinovasi memberikan yang terbaik kepada masyarakat dalam mengatasi pandemic Covid-19 ini", ujarnya.

Badan Usaha Milik Negara (BUMN) tidak hanya ditugaskan untuk mencari keuntungan, namun juga diberi tugas untuk mengabdikan dengan memberikan kontribusi nyata bagi kehidupan bangsa.

Menteri BUMN, Erick Thohir, dalam sambutannya menyampaikan bahwa BUMN merupakan ujung tombak yang membantu pemerintah dalam menghadapi Covid-19.

"Sejak Maret 2020, bangsa Indonesia menghadapi tantangan yang berat, Covid-19. BUMN Indonesia sebagai salah satu pilar pembangunan Indonesia harus menunjukkan kreatifitas, inovasi, entrepreneurship dan leadership untuk membantu mengatasi dampak kesehatan dan ekonomi.

Ajang ini mendorong BUMN memacu kreatifitas, inovasi, entrepreneurship dan leadership untuk mencapai kinerja BUMN lebih tinggi dari tahun ke tahun," ucap Erick.

Untuk informasi Media, Hubungi :

Iwan Setiawan

Head of Corporate Communications.

Bio Farma

Email : iwan.setiawan@biofarma.co.id

62 22 2033755 ext 5093

www.biofarma.co.id

twitter : @biofarmaID

Instagram :@biofarmaID

Bio Care : 1500810

